

# Schützen lassen die Körken knallen

**Schießen:** Fest in der Hand der Kleinkaliber-Schützen des Schützenbezirks V Bodensee waren die Landesmeisterschaften des Südbadischen Sportschützenverbandes auf der Standanlage der SG Konstanz.

Andreas Gallus (SG Gottmadingen, Altersklasse) sicherte sich mit 595 Ringen (99, 99, 99, 100, 100, 98) den Sieg in der Landesmeisterschaft. Mit nur einem Ring weniger holte Berthold Prutscher (KKS SV Bohlingen) die Silbermedaille. Prutscher's Ergebnis war ein persönlicher Rekord, der ihn völlig überraschte und mächtig freute. Vierter wurde Rudi Reinelt (590), und Edgar Zühlke erreichte mit 583 Ringen Rang neun (beide SG Gottmadingen). Die Mannschaft der SG Gottmadingen mit Reinelt, Zühlke und Gallus gewann die Teamwertung mit 1768 Ringen; den sechsten Platz belegte der SV Radolfzell (Horst Kiefer, Peter Schrodi und Peter Fezer) mit 1582 Ringen.

Aus der Titelschmiede der SG Gottmadingen kommen noch weitere Landesmeister. Dominik Boschenrieder, im letzten Jahr Junior A, brillierte mit 596 Ringen (99, 100, 100, 99, 99, 99), den vierten Platz sicherte sich mit 569 Ringen Kevin Pokrandt, Sechster wurde Dominik Schelle (561). Nick Bruttel (Junior B) reihte sich mit 580 Ringen ebenfalls in die Reihe der Meisterschützen ein. Die Junioren der SG Gottmadingen (Boschenrieder, Pokrandt und Bruttel) dominierten den Mannschaftswettbewerb mit 1745 Ringen.

Auch der SV Menningen verfügt über ausgezeichnete Schützen. Landesmeister bei den Senioren A wurde Franz Seehuber mit 591 Ringen (98, 99, 98, 100, 97, 99), Bronze ging an seinen Mannschaftskameraden Helmut Schnell (585). Der SV Menningen I – das Trio wurde von Horst Borneck vervollständigt – gewann mit 1743 Ringen souverän die Landesmeisterschaft; Menningen II mit Hansjörg Pflumm, Gino Macchia und Bruno Sinnwell wurde Sechster, auf dem achten Platz landete die SG Gottmadingen mit Manfred Höffgen, Helmut Brütsch und Hans Schäfer.

Dominik Boschenrieder wird kurz vor der deutschen Meisterschaft die Nationalfarben bei der WM in München in der gleichen Disziplin vertreten. Seine Fans werden ihn zum Wettkampf auf der Olympia-Schießanlage in Hochbrück begleiten. (bsp)